

Zollikon, im Dezember 2016

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die

Annemarie Schmid

auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ein spezieller Dank gebührt den Pflegerinnen und Pflegern im Pflegehaus Magnolia für die liebevolle Betreuung. Auch Frau Pfarrer Schmid möchten wir für die einfühlsame Trauerfeier und die persönlichen Worte am Grab herzlich danken.

Im Weiteren bedanken wir uns für die vielen Beileidsbezeugungen und Spenden an TIXI Zürich.

Ein besonderer Dank an alle, die der Verstorbenen in ihrem Leben Gutes erwiesen haben.

Die Trauerfamilien